

Nueva Facultad de Ciencias de la Salud - Castelló al mes - 02/03/2018



El rector de la Universitat Jaume I de Castelló, Vicent Climent, y el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, inauguraron las obras de construcción de la primera fase de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) de la universidad castellonense. Esta fase, que está integrada por tres de los cinco módulos que constituirán este centro, tiene una superficie construida de más de 12.000 metros cuadrados y ha supuesto una inversión de más de 21,2 millones de euros.

El rector ha anunciado que el traslado de los grados de Medicina y Enfermería a este edificio se hará pronto, de forma que todas las actividades del curso 2018-2019 ya se impartirán en las nuevas instalaciones. Climent ha mostrado su satisfacción por esta inauguración, "ya que no ha sido un camino fácil, hemos vivido una época de crisis muy dura", y ha querido agradecer el trabajo de todo el equipo de la universidad, el apoyo de toda la ciudadanía y las instituciones de Castelló y el compromiso de la Generalitat Valenciana con este proyecto.

Por su parte, el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, ha mostrado su satisfacción por la inauguración de la nueva facultad y ha recordado que la UJI es un emblema del autogobierno, puesto que su creación se aprobó en las Cortes Valencianas hace 27 años.

La fase 1 de la Facultad de Ciencias de la Salud consta de tres edificios correspondientes a investigación, servicios comunes y docencia. Los tres módulos están integrados y unidos por unos patios interiores y tienen una superficie construida de más de 12.000 m², de los más de 22.000 que implica todo el proyecto de la Facultad, con los cinco módulos previstos.

Todos los edificios se han diseñado de acuerdo con normas medioambientales que buscan la eficiencia energética, con un ahorro importante en la producción de calor en invierno y frío en verano. De hecho, el edificio tiene una certificación de cuatro hojas verdes de Green Building Council de España.

El primer módulo –que se inauguró en 2015– es el edificio de laboratorios e investigación. El segundo módulo concentra los servicios centrales, servicios comunes, administrativos y departamentales, y en él se sitúan los servicios de cafetería, reprografía y conserjería, una zona polivalente, el salón de actas, las salas de estudio, la sala de grados, la sala de juntas, la zona de decanato y varios despachos. Finalmente, en el tercer módulo se sitúan las aulas docentes, laboratorios y tres salas de simulación que recrean una habitación de hospital, un quirófano y una habitación de la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

La fase 2, que tendrá una superficie de 8.000 m², tiene un presupuesto de 13 millones de euros y consistirá en la construcción de dos edificios más: un cuarto módulo para aulas docentes y un quinto módulo de despachos, laboratorios e investigación.

